

TSV war bei Fasching in Getzi aktiv

12.02.2024 20:39 von Albrecht Morast

Auch in diesem Jahr war unser TSV aktiv beim Fasching in Getzi bzw. in Herzkerschehausen dabei. Zunächst war am Sonntag das TSV Sportheim mit Außenbereich das Ziel des Gänsemarschs. Zahlreiche Feiernde trafen sich vor und im Sportheim, wo es unterschiedliche Speisen und Getränke gab.

Am Montag beteiligte sich unser TSV beim Rosenmontagsumzug durch Getzi. Mit einem Wagen, der dankenswerterweise wieder von Martin Schwarz zur Verfügung gestellt wurde, und einem Fußvolk ging es durch den Ort. Motto war der Glasfaserausbau.

Danke an alle Helferinnen und Helfer, sei es durch einen Dienst oder beim Auf- und Abbauen des Wagens.